

## La UE admite a trámite una nueva queja en contra del cambio en el Júcar-Vinalopó

**La Comunidad de Labradores no quiere que la toma de agua se haga desde el Azud de la Marquesa y sí de Cortes de Pallás**

**J. M. GRAU**

La Comunidad de Labradores y Ganaderos dio a conocer ayer que la Comisión Europea ha admitido a trámite la queja formal presentada por los regantes para evitar que en el trasvase Júcar-Vinalopó se deje de realizar la toma de agua desde Cortes de Pallás en favor del Azud de la Marquesa, propuesta esta última defendida por el Gobierno.



 Manuel Ortuño y Antonio Valero, en una imagen de archivo

La citada comunidad presentó en Bruselas en agosto pasado un escrito donde mostraba su oposición a la decisión del Gobierno español para cambiar el trayecto de la canalización de agua en relación al proyecto Júcar-Vinalopó. Según los regantes, este cambio de trazado en favor del Azud de la Marquesa «no tiene en cuenta los intereses de los consumidores» y además tendría «unas gravísimas consecuencias socioeconómicas y medioambientales».

El pasado sábado, la Comunidad de Labradores recibió la comunicación de que su queja había sido admitida a trámite por parte de la Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo, cuya misión es debatir las peticiones que tiene derecho a presentar todo ciudadano, actuando a título individual o junto con otros.

La citada comisión decidirá ahora el curso que debe darse a esta petición de los regantes, aunque lo más probable es que llegue hasta la Comisión de Medio Ambiente, según informó ayer Manuel Ortuño, abogado de la Comunidad de Labradores y miembro del Grupo de Expertos Sectoriales del PP que ha impulsado también esta iniciativa.

«Bruselas entiende que jurídica y administrativamente no es correcto lo que pretende el Gobierno», según dijo ayer Ortuño, quien agregó que «creemos que pueden aprobar nuestra argumentación y dejar sin subvenciones el proyecto que pertenece al Gobierno, el cual, si se llevara a cabo, puede ser muy gravoso». De hecho, Ortuño llegó a calificarlo de «malo, nefasto y perjudicial» para los agricultores del Camp d'Elx.

Tanto Antonio Valero, presidente de la Comunidad de Labradores -que representa a unos 2.000 regantes-, como el letrado Manuel Ortuño recibieron con gran optimismo esta «grata noticia» ya que consideran que «el esfuerzo de tantos regantes y el eco del clamor popular no ha sido en balde».

El abogado señaló que esta queja es independiente a la presentada previamente por la Junta Central de Usuarios, al tiempo que consideró que antes de seis meses no cree que vuelvan a tener respuesta al respecto de Bruselas.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
<b>Anterior</b>	<b>Volver</b>	<b>Siguiente</b>